

Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela rejette de nouvelles sanctions des États-Unis



Caracas, 22 mai (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a rejeté de nouvelles sanctions imposées par le gouvernement des États-Unis contre ce pays sud-américain, des sanctions qui violent le droit international.

Dans des déclarations à la presse à Caracas, le ministre vénézuélien a mentionné les thèmes analysés avec les accompagnateurs internationaux des élections présidentielles. Il a dénoncé les actions interventionnistes du président nord-américain Donald Trump contre la dette publique et les bons vénézuéliens.

Jorge Arreaza a critiqué le fait que le gouvernement nord-américain ne permet pas la liquidation d'actifs dans ce pays et il a réaffirmé la résistance des Vénézuéliens face à cette guerre non-conventionnelle et le soutien international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162810-le-ministre-des-affaires-etrangeres-du-venezuela-rejette-de-nouvelles-sanctions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba